
顾客排长龙 黄牛扰秩序 安保不到位

! ! ! !本报讯（记者 曹刚）为配合 !月 "#日
上海旅游节花车巡游，根据交通管制范围，部
分公交线路将采取绕改道措施。!月 $日起，
相关绕改道公交线路在车厢、起讫站内张贴
走向调整方案，并在受影响的站点上张贴提
示信息，向乘客公告。
改道措施具体如下：
! !月 "日 # 时至 ! 月 $$ 日 % 时!龙

门路"金陵中路!淮海中路#禁止车辆通行$

涉及绕改道的公交线路%&'路&()"路&

都市观光旅游 (线$

! ! 月 * 日 '+ 时 ,# 分至 ! 月 ! 日 (

时!淮海中路"西藏南路!重庆南路'&柳林路

"金陵中路!太仓路'禁止车辆通行!公交采

取绕道措施$

涉及绕改道的公交线路%') 路&&' 路&

(#! 路&,'# 路&!(( 路&!'# 路 &!') 路 &!,'

路&隧道八线&大桥一线&上川专线$

! !月 (#日 (" 时至 '' 时 ,# 分!淮海

中路"西藏南路!黄陂南路'&柳林路"金陵

中路!太仓路'& 普安路 "金陵中路!桃源

路'&桃源路"西藏南路!普安路'&寿宁路

"西藏南路!柳林路'&望亭路"金陵中路!淮

海中路'&太仓路"西藏南路!普安路'禁止

车辆通行$

涉及绕改道的公交线路%') 路&&' 路&

(#! 路&()" 路&&%% 路&""% 路 &"*( 路 &!((

路&!'# 路&!') 路&!,' 路&!*) 路&!*) 路区

间&隧道八线&大桥一线&南申专线$

! ! 月 (# 日 (* 时 ,# 分至 '' 时 ,#

分!淮海中路"黄陂南路!陕西南路'&茂名南

路"南昌路!长乐路'禁止车辆通行$

涉及绕改道的公交线路%'& 路&') 路&

,) 路&&( 路&&' 路&(#& 路&(#! 路&(&) 路&

()" 路&""% 路&"*# 路&"*( 路&"*! 路&*)!

路&!(( 路&!'# 路&!') 路&!,' 路&!,, 路&

!%%路&!"&路&隧道八线&大桥一线&上川专

线&南新专线$

(!*路&沪商专线&沪塘专线!(*时 ,#分

前退出管制区$
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! ! ! !本报讯（记者 曹刚）上海市自行车行业
协会共享单车分会昨天在沪揭牌成立，这是
全国第一家共享单车行业性社会团体。针对
目前本市共享单车维护比较混乱、保养人员
不足的现状，分会明确要求各家共享单车企
业在今年 !月底前，扩大维护保养人员队伍，
达到车辆总数的 #%&'。也就是说，企业每投
放 $##辆共享单车，需要至少保证配备 "名
维保人员。

分会昨天还发出多项重要的行业自治自
律倡议。参会的各家共享单车企业通过了《降
低共享单车中心城区投放密度的倡议书》，对
于“调整单车投放区域”达成基本共识，将逐
步降低市中心的投放密度，向郊区和其他需
要的地方转移。

共享单车分会计划建立用户“征信平
台”，将一些共享单车用户的不文明行为与个
人信用挂钩，在平台上及时曝光。采集不同企

业间的用户数据，对骑行路线、停放位置评
分，同时还设置了举报违法和故障上报等多
个加分项。

昨天，上海市自行车行业协会和上海市
保险同业公会还联合发布了《共享自行车保
险服务规范（草拟稿）》，在国内首创“共享
单车保险平台”。分会与上海保监局、市保
险同业公会和多家保险公司合作成立“保
险共同体”，为共享单车的广大用户提供更

多安全保障。
“共享单车近两年发展很快，随之也出现

不少乱象。成立共享单车分会的主要目的，就
是推动各家企业加强自治自律，否则这个行
业没办法健康发展。”上海市自行车行业协会
秘书长郭建荣希望，政府也能适时出台一些
更为细化的共享单车整治方案。各与会单位
昨天共同推选出了共享单车分会首任会长，
摩拜华东大区总经理姚呈武当选。

每200辆单车至少配1名维保
全国首家共享单车行业协会昨在沪成立

! ! ! !本报讯（特约通讯员
李鸿光 记者 宋宁华）开
庭一般采用由法官主持、
书记员担任记录的模式。
但近日，上海静安区法院
的部分案件中，法庭上法
官一人在唱“独角戏”，而
书记员的座位上则是空荡
荡的。原来，这是静安区法
院采用全程录音录像的方
式，替代书记员记录的庭
审新模式。这一庭审新模
式是本市法院的首创。
据悉，为适应最高院

今年 $月提出的庭审记录
改革的要求，静安法院在
向兄弟省市法院学习的基
础上，从今年 (月下旬开
始探索这一改革新模式，
对一些事实清楚、争议不
大的简易程序小额诉讼案
件作为试点，书记员不参
加庭审，用庭审全程录音
录像，再刻录光盘保存方
式替代书记员的文字记
录。
静安区法院副院长丁

德宏表示，该举措有利于
缓解案多人少的矛盾，也符合最高院关于
庭审录音录像的改革的要求。

该法院劳动争议庭法官陈秀兰介绍，
她审理了一起劳务合同纠纷案件，一方是
外籍人员，一方是在我国设立的外资公司。
开庭前，她在得到双方当事人同意后，就采
用该模式审理这起案件。原先需要花半天
时间开庭，使用新模式仅 "个多小时就审
理结束。“开庭简化程序，减少了书记员工
作量，节约了司法成本，对法官的要求则高
了。要求法官及时制作法律文书，工作节奏
加快了。”陈秀兰说。
据介绍，静安区法院的庭审新模式目

前还是试点阶段，争取明年在该院全面铺
开，力争让每一名法官都要采用该方式开
庭，为全市法院庭审记录改革走出一条新
路径。
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! ! ! !“位于著名的麦迪逊大道旁，拥有纽约上
东区正宗‘血统’，招牌千层蛋糕被评为‘美国
十大蛋糕’……”近日，不少人的朋友圈被有
蛋糕界“爱马仕”之称的新晋网红蛋糕店 )*

+, -刷屏了。但好景不长的是，这家店开业
还不到 .$小时，就因为排队人数过多，商家
安全措施不到位，被暂停营业。昨晚，商家发
布声明，称今日将恢复营业。
昨天下午 &时许，记者来到国金中心地

下二层。)*+, -的网红蛋糕店就开在进口
处。店家大门紧闭，围起围栏，一名工作人员
和两名安保在门口值守。由于正值下班高峰，
熙来攘往的人流较大，不少路人驻足询问。当
被告知蛋糕店已关门时，路人难掩失望之情。
“凌晨三四时就有人来排队了，早上 .

时已有 "##多个人挤在店里。”据店方一名
负责人透露，蛋糕店正常营业时间为上午 "#

时至晚上 "#时，下午由于排队人数太多，加
上安全措施不到位，物业担心发生意外，与

浦东警方取得联系。民警到场后，要求蛋糕
店暂停营业，并协调蛋糕店负责人与物业方
面交流。若安全措施不到位，蛋糕店不能重
新营业。

从当天下午网友拍摄的照片中可以看
到，当时蛋糕店外顾客大排长龙，为了确保有
序，现场还用软隔离设施设置了蛇形排队区。
一些网友表示，这有些“人来疯”，“蛋糕本来
就卖那么贵，为了能吃一块，排上数小时的
队，难道时间就不值钱吗？”也有网友爆料称，
黄牛是队伍中的“主力军”。一些黄牛在买到
蛋糕后，直接在现场加价销售，扰乱秩序，是
造成排队时间过长的主要原因之一。

工作人员告诉记者，该店于 !月 /日开
业，为在中国内地开设的第一家直营店。昨
晚，该店发布官方微信声明，表示对情况预
估不足，导致临时调整营业时间。今日起将
正常营业，并增设等待区域和发号装置，确
保有序。 本报记者 徐驰

网红蛋糕店
开业 !天被暂停营业

! ! ! !昨天，$0 鲜便利店
与阿里巴巴旗下的本地
生活服务平台“口碑”宣
布，在上海的 /家 $0鲜
便利店正式上线自助结
账。店家“任凭”消费者
“自己处理”，连付款证明
都不看。而顾客也没有辜
负这份信任，昨天 /家便
利店自助结账的单数为
/.#多笔，无一人逃单。

本报记者 陈梦泽

金志刚 摄影报道

配合花车巡游
部分公交绕改道
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